

EL SEÑOR

D. Juan Bautista Aríztegui y Erasun

Falleció a las doce y media del día de ayer

A LOS 70 AÑOS DE EDAD

Habiendo recibido los Auxilios Espirituales y la bendición Apostólica de Su Santidad

R. I. P.

Sus desconsolados sobrinos; primos, demás parientes y albaceas testamentarios don Miguel T. Louraga, don Manuel Leunda y don Javier Errandonea, suplican a sus amigos encomiendan a Dios el alma del fallecido y asistan a las que por su eterno descanso se celebrarán MAÑANA JUEVES, a las ONCE de la mañana, en la iglesia parroquial del BUEN PASTOR, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

El duelo se recibirá y despedirá en la iglesia.

NO SE REPARTEN ESQUELAS

...

mujer con la cabeza y parte del cuerpo colgando del lecho.

Entonces avisó a las vecinas; abrieron la puerta con otra llave y hallaron a la Doña muerta.

El sacerdote avisó al Juzgado de instrucción de guardia, el cual ordenó que el cadáver fuera trasladado al cementerio de Vista Alegre.

UN INCENDIO

A primeras horas de la madrugada se ha declarado un violento incendio en la casa número 23 de la calle de Alzaga de Rekalde.

Notas de la Provincia

Métrico

VELADA DE REYES

Los jóvenes jaimitas metrictuarras, presentaron el día de los Reyes, estas dos zonas del teatro lírico español, (a nuestras parecer) se cantó ayer en este coliseo.

La señorita Alejandra estuvo muy bien de voz, con la espléndidez fonética de su hermoso timbre.

Los coros y el cuerpo coreográfico, estuvieron bien, así como la dirección escénica.

En la función de ayer tarde nos satisfizo por completo la interpretación que dieron «La banda de tramperas» la señorita Tiburcia (M.) y los señores Carabentia (F.) y Sargent (R.) En toda la obra la señorita Tiburcia obtuvo aplausos entusiastas y especialmente en el apasionado duelo del último acto con el tenor señor Carabentia (F.) que cada vez más conquistando mayores aplausos, pues es artista que canta y vocaliza muy bien.

Nuestra enhorabuena a tan apreciable artista.

Ayer, hasta otra vez.

SOY YO.

Mar y puertos

Ayer entró en el puerto procedente de Gijón el barco «Joséfa Antoni», con carbón. No se anotó ninguna salida.

PESCADO

No se hicieron a la mar las embascadas de pesca, excepto los barcos de arrastre, regresando de arribada forzosa al puerto de la tarde.

En la Pescadería entraron ayer los siguientes pescados, y se vendieron a los precios siguientes:

Merluza 123 kilos; de 4,30 a 4,35 pesetas. Merluza menor 380 kilos; de 3,80 a 3,85. Merluza mediana 186; de 2,70 a 2,80. Lenguados 3; de 9,50 a 10,00. Salmonetes 66 kilos; de 4,50 a 5,00. Congrio 31 kilos; de 2,35 a 2,40. Gallos 166 kilos; de 2,40 a 2,60. Besugo 9,980 kilos; de 1,60 a 1,70. Ordinarios 2,566 kilos; de 0,75 a 1,30. Pescadilla 2,126 kilos; de 2,10 a 2,25. Cigalas 18; de 3,25 a 3,50. Almejas 134; de 1,80 a 1,90. Chipirones 45 docenas; de 3 a 4,25.

Junta Provincial de Protección a la Infancia de Guipúzcoa

Con arreglo a lo acordado por la Junta de mi presidencia, se sacó subasta la adquisición de mil capas con destino a igual número de párrocos pertenecientes a familias necesitadas de las escuelas de esta ciudad de enseñanzas gratuitas, que no fueron agraciadas en el sorteo del año próximo pasado.

A tal efecto los industriales que quieran tomar parte en la subasta, se servirán remitir a la oficina de la Junta, Mayor 9, 2º la proposición correspondiente con indicaciones del precio de cada capa, del número de las mismas que se comprometen a confeccionar, puesto que se admitirán proposiciones por el total de las mil capas, o por lotes que no bajen de cien, y del plazo de entrega de las mismas; advirtiendo que dichas capas habrán de ser de paño azul y capucha, y el largo de las mismas por terceras partes de los totales de 0,55, 0,60 y 0,65 centímetros.

A la proposición de referencia se acomodará por los industriales una capa ya confeccionada, de la que se le dará recibo y se devolverá una vez que se haya hecho la adjudicación de la subasta.

Las proposiciones deberán ir bajo sobre cerrado y ser entregadas en la oficina men-

cionada antes de las cinco de la tarde del día 12 del mes actual.

San Sebastián 8 de Enero de 1918.

El Gobernador Presidente,
EL CONDE DE PINOYEL

Pida Ud. pronto el folleto

Regionalismo y Nacionalismo

CON EL DISCURSO INTEGRAL DE

D. Víctor Pradera

Banco de S. Sebastián

Bolsa de Madrid

DIA 7 DIA 8

Interior contado	76,15	76,35
Amerizible 4 por ciento	95	94,95
Acciones Banco de España	520	820
Id. C. Arrendataria Tabaco	284,50	284,50
Id. S. Arrendatario preferente	96	96,50
Id. d. ordinarias		
Id. B. Hispano Americano	252	283
Id. Español Rub de la Plata	85,40	85,40
Exterior, 4 por ciento	106,30	106,30
Créd. R. Hip. 5 por ciento Obligaciones del Tesoro		

Cambios

Paris 71,90 Londres 19,54

71,65 19,00

Bolsa de Bilbao	8,000	9,000
Acciones Banco de Bilbao	1,575	1,690
Id. Id. de Vizcaya	5-0	285
Crédito Unión Minera	295	295
Id. Sdad. Esp. Explosivos	415	456
Id. Unión Resinera		
Id. Alts Hornos de Vizcaya		
Id. Papelería Española		

Boletín religioso

Nuestros suscriptores

y paqueteros

que se hallen en descuberto con esta Administración, rogamos encarecidamente que se apresuren a pagar lo que adeuden, a fin de normalizar las cuentas del periódico

Noticias

HAZANAS DE DOS CURDAS.—A las cuatro y cuarto de la tarde fueron detenidos en la Avenida de la Libertad calle de San Marcial, respectivamente, dos individuos que se encontraban en completo estado de embriaguez y postulando, oponiéndose uno de ellos a ser conducido a la inspección por lo que fue necesario utilizar un carrión.

Estos dos individuos puestos de acuerdo un cuarto de hora antes, seguidamente manifestaron que las hechas por el portero de la casa número 3 de la calle de la Ronda, le intimidaron a fin de que les entregase cuanto dinero llevaba esgrafiando del cuello, huyendo cuando se dieron cuenta de que el guardia se acercaba.

Ios dos individuos quedaron detenidos en los calabozos de la inspección.

DETENIDO.—En la residencia de los Jesuitas fué detenido un individuo indocumentado por inspirar sospechas.

Se le condujo al Gobierno civil, donde quedó detenido.

DENUNCIADOS.—Un doméstico por arrojar la basura de una caja a la vía pública.

Otra por sacudir una alfombra a las doce y media de la tarde.

Un individuo que se encontraba en el estado de embriaguez a las cuatro y cuarto de la tarde en la calle Nueva.

Dos mujeres que por cuestión de una deuda disputaron, denunciando una a la otra.

ATROPELLO.—En el puente de María Cristina, un omnibus que hace el servicio de la estación atropelló a un perro, dejándolo muerto.

Fue depositado en el carro de un berrido.

CURADOS.—Fueron asistidas en las Casas de Socorro nueve personas, de las que ocho fueron casuales y una por accidente de trabajo.

REGISTRO CIVIL.—En el día de ayer se registraron las siguientes inscripciones:

Na imprenta.—Clara Alberdi Egeldia.

Defunciones.—Manuela Echegaray y Zubizuri, Pedro Múgica y Aborga; Marta Cruz

Zubala y Urcola y María Muñoz y García.

Gran Casino

Conciertos por la orquesta que dirige el maestro Larrocha.

A las cinco y media de la tarde

PRIMERA PARTE

1.º Marcha Lorraine.—Ganne.

2.º Staccato Scherzo.—Power.

3.º La gruta Fingal (obertura).—Mendelssohn.

SEGUNDA PARTE

4.º Intermedio de «La botía» de Luis Alpízar.—Giménez.

5.º a) The Passing Regiment (la petición).—Coverlay.

b) Intermedio de «Naila».—Leo Delibes.

6.º Cavalleria Rusticana (fantasia).—Mascagni.

A las nueve y media de la noche

PRIMERA PARTE

1.º Tabarín (marcha).—Mouchet.

2.º a) Berceuse.—C. Figuerido.

b) La Toupie.—Gillet.

3.º Vébeta (obertura).—Caffot.

SEGUNDA PARTE

4.º Phaeton (poema sinfónico).—Saint-Saëns.

5.º Sevilla.—Albéniz.

6.º Jugar con fuego (fantasia).—Barbieri.

...

Compañía cómico-dramática de Fernando Porredón.

A las cinco y media en punto

El juguete cómico en tres actos y en prosa, original de don Enrique García Alvarez y don Pedro Muñoz Seca.

EL ULTIMO BRAVO

A las diez de la noche.—Cinemógrafo en la Sala de Fiestas.

...

Compañía cómico-dramática de Fernando Porredón.

A las cinco y media en punto

El juguete cómico en tres actos y en prosa, original de don Enrique García Alvarez y don Pedro Muñoz Seca.

...

Compañía cómico-dramática de Fernando Porredón.

A las diez de la noche.—Cinemógrafo en la Sala de Fiestas.

...

Compañía cómico-dramática de Fernando Porredón.

A las diez de la noche.—Cinemógrafo en la Sala de Fiestas.

...

Compañía cómico-dramática de Fernando Porredón.

A las diez de la noche.—Cinemógrafo en la Sala de Fiestas.

...

Compañía cómico-dramática de Fernando Porredón.

A las diez de la noche.—Cinemógrafo en la Sala de Fiestas.

...

Compañía cómico-dramática de Fernando Porredón.

A las diez de la noche.—Cinemógrafo en la Sala de Fiestas.

...

Compañía cómico-dramática de Fernando Porredón.